

*Rodrigo Malmierca expose à des
hommes d'affaires français
l'impact du blocus*



Prensa Latina

La Havane, 15 déc. (RHC)- Le ministre cubain du Commerce extérieur et de l'Investissement étranger, Rodrigo Malmierca, a exposé à des hommes d'affaires français les effets du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis ont officiellement décrété en 1962.

Lors d'une réunion du Conseil des Entreprises France-Cuba, il a révélé que rien qu'entre avril 2019 et décembre 2020 les pertes économiques causées par le blocus sont estimées à neuf milliards de dollars.

Lors du Forum, organisé par le Mouvement des Entreprises de France (Medef) International, Rodrigo Malmierca a rappelé que l'administration Trump a décrété 243 mesures pour renforcer le siège appliqué depuis plus de six décennies, toutes ces actions maintenues par Joe Biden, son successeur à la Maison Blanche.

Le blocus a atteint des niveaux inimaginables, par exemple, la sanction à un bateau transportant du pétrole vers Cuba, a-t-il raconté à une vingtaine d'hommes d'affaires lors de la rencontre dirigée également par le directeur général de Medef International, Philippe Gautier et l'ambassadeur cubain en France, Otto Vaillant.

Selon le ministre, l'agressivité accrue de Washington et la pandémie de Covid-19, avec son impact sur les secteurs clés comme le tourisme, ont provoqué une baisse du produit intérieur brut d'environ 11% en 2020.

«On observe une reprise, et cette année l'économie devrait croître d'environ 2%», a-t-il déclaré.

Rodrigo Malmierca a souligné les résultats de la 6ème Commission Économique et Commerciale bilatérale et de la Réunion du Comité d'Orientation Stratégique, et des rencontres tenues récemment aux cours desquelles plusieurs instruments de coopération ont été signés.

«Des perspectives encourageantes s'ouvrent, non seulement grâce à la continuité du soutien de l'Agence Française de Développement (AFD), mais aussi grâce à des nouveautés telles que l'octroi d'un crédit pour 150 millions d'euros qui seront destinés aux sources d'énergie renouvelables», a-t-il déclaré.

De son côté, Philippe Gautier a reconnu que le blocus états-unien, son renforcement et son caractère extraterritorial constituent un obstacle pour les hommes d'affaires français implantés à Cuba.

Il a par ailleurs réitéré la volonté de Medef International de travailler avec Cuba, une relation qui a plus de 30 ans.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279938-rodrigo-malmierca-expose-a-des-hommes-daffaires-francais-limpact-du-blocus>



Radio Habana Cuba